



Comité consultatif national des transfusés

RECOMMANDATION

Le 2 février 2022

Recommandations concernant la notification aux transfusés des rappels de composants sanguins après connaissance post-don d'une infection possible ou confirmée d'un donneur à la COVID-19

La Société canadienne du sang émettra un rappel des composants de sang si elle pense qu'ils proviennent de donneurs ayant contracté la COVID-19 (cas confirmés) ou suspectés d'avoir été en contact avec le virus (cas contacts). Compte tenu de l'absence de données (chez l'humain et l'animal) démontrant la transmission du virus SRAS-CoV-2 par voie transfusionnelle, le Comité consultatif national des transfusés recommande ce qui suit : **la notification aux transfusés des rappels de composants n'est pas nécessaire après connaissance post-don d'une infection possible ou confirmée d'un donneur à la COVID-19.**

Les éléments ci-dessous seront ajoutés au Tableau 1 du document Recommandations pour prévenir les transfusés en cas de rappel d'un produit (v2018-11-26).

Addenda au Tableau 1 : Rappels émis lorsque des informations sont portées à la connaissance de la Société canadienne du sang après le don

Motif	Description/justification	Notification recommandée	Notification NON recommandée
Cas avéré de COVID-19	Donneur ayant attrapé la COVID-19 (cas confirmé) Aucune donnée n'indique que le SRAS-CoV-2 soit transmissible par voie transfusionnelle	S.O.	√
Cas contact de COVID-19	Donneur ayant été exposé à un cas suspecté de COVID-19 et présentant des symptômes Aucune donnée n'indique que le SRAS-CoV-2 soit transmissible par voie transfusionnelle	S.O.	√